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En los primeros tres meses de gobierno Fitch Ratings nos subió la calificación 

(Huixquilucan) 
 
 

Extracto de la entrevista con Enrique Vargas del Villar, presidente municipal de 
Huixquilucan, en el programa “La red de Radio Red”, conducido por  

Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez en Radio Red.  
 
 
SERGIO SARMIENTO: Está con nosotros Enrique Vargas del Villar, él es presidente municipal 
de Huixquilucan. Gracias Enrique por estar aquí con nosotros. Estás presentando tu informe 
de gobierno ¿cómo te dejaron el municipio’, ¿qué estás haciendo, ¿qué has logrado en este 
tiempo?  
 
ENRIQUE VARGAS: Sergio, primero muy buenos días. Estoy muy contento con este primer 
año de gobierno, hemos tenido grandes logros en distintas materias. El municipio ¿cómo lo 
recibo? Te voy a dar nada más un ejemplo: lo recibo con 26 patrullas para todo el municipio 
de Huixquilucan, con más de 250 mil habitantes. Muchas de ellas eran Tsurus del año 2000, 
en camiones de basura, los recibo con seis camiones de basura, 30 en taller, para todo el 
municipio. Al día de hoy ya tenemos más de 130 patrullas en la calle, hemos bajado el 40 
por ciento la incidencia de la inseguridad, tenemos ya 30 camiones de basura, vienen 15 
más, que esto nunca había pasado en el municipio de Huixquilucan, lo más que llegó a  
tener el municipio de Huixquilucan eran 60 patrullas, 30 camiones de basura y por eso hay 
grandes logros en el municipio.  
 
(…) 
 
SERGIO SARMIENTO: ¿Cuáles son los retos?  
 
ENRIQUE VARGAS: Los retos son seguir incrementando todos los logros en el municipio en 
materia financiera. En los primeros tres meses de gobierno Fitch Ratings nos subió la 
calificación.  
 
Es la primera vez que en el municipio de Huixquilucan a los empleados se les paga su 
aguinaldo el 5 de diciembre. Antes de les pagaba una parte en diciembre, otra parte en 
enero y ahora el 5 de diciembre se les pagó todo el aguinaldo.  
 
He sido muy responsable con las finanzas del municipio, hemos bajado 183 millones la 
deuda en el municipio y más de 300 millones en agua, con lo cual para el próximo año ya 
voy a estar financieramente más sano para poder invertir más en el municipio.  
 
Para el próximo año en inversión pública al día de hoy ya tengo asegurados 300 millones de 
pesos, lo cual creo que voy a llegar a unos 400 o 500 los primeros dos años de gobierno, mi 
meta va a ser llegar a mil 100 millones de pesos en obra pública.  
 
 


